



Entrevista / Patricia Aguayo (Vocera de los Trabajadores del Poder Judicial)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ CÁRDENAS).- “En este momento tenemos en San Lázaro otra tarea, que es igual o más importante que lo que están haciendo los compañeros de los circuitos unidos que están ahora en el Senado y que se dirigen a Xicotécatl, que es mantener el sitio de la **Cámara de Diputados**. Con todo el equipo de trabajo que estamos en San Lázaro, estamos reforzando las áreas de vigilancia para mantener sitiado este inmueble de la Cámara de Diputados”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EWt2Z9dWgldAqUBvJmYDwq0B1ry3-ty1PLe2vCOYRm8Jg?e=iwmgLU>